ACTIVITY REPORT%



感謝を込めておもてなし企画!

8月9日(金)、持込業者やご来社されたお客さまへ向けた「おもてなし企画」を実施いたしました。当社ではこの取組みを年に3回ほど行っており、非常にご好評をいただいています! 今回は冷タオルや塩飴、お茶を社員からお配りしました!

暑い中でのおもてなし企画でしたが、受取の際には「ありがとう!」と言っていただき、大変心温まる一日になりました。

今後もステークホルダーの皆さまに感謝の気持ちを忘れず、活動を続けてまいります。



A 暑い中いつも ありがとう ございます!

ひまわりが満開を迎えました!



6月に社員で種まきをした ひまわりは、あっという間に 成長し、大きな花を咲かせま 1.5.1 TOAシブルでは、ひまわりを通じて 全国の地域同士が絆を深めながら、東 日本大震災で被災した福島県を支援 するプロジェクト「ひまわりプロジェクト」に参加しています。

6月に植えたひまわりは、ぐんぐん成長し、8月上旬に満開を迎えることができました!

9月にはひまわりの種を収穫し、ひまわりプロジェクトの方でひまわりオイルへと生まれ変わり、販売から得た収益は、障がい者の支援や福島の子どもたちの社会活動の資金、本事業継続のための活動資金として活用されます。今後もこのような活動を通じ、環境や社会、人と「共に生きる」企業であり続けられるよう、活動してまいります。

社外取締役に夫馬賢治氏が就任いたしました

7月30日付で、サステナビリティ経営の第一人者である夫馬 賢治(ふま けんじ)氏が社外取締役に就任いたしました。持続可能な社会の実現に向けて、企業に求められている「ESG経営」の推進を強化させるため、グローバルな知見や豊富な経験を持つ夫馬氏を選任いたしました。夫馬氏のもつ多角的な視点により、これまで以上にブランドイメージの向上と顧客ロイヤルティの強化を図ってまいります。

■夫馬賢治氏プロフィール

株式会社ニューラルCEO。信州大学グリーン社会協創機構特任教授。サステナビリティ経営・ESG金融アドバイザー。上場企業や金融機関の社外取締役やアドバイザリーボードメンバーを多数務める。環境省、農林水産省、厚生労働省、経済産業省、スポーツ庁の有識者委員を歴任。スタートアップやVCの顧問、

NewsPicks「ESG人材養成」講座、東京大学、青山学院大学、立教大学などで講師も務める。テレビ、ラジオ、新聞、ウェブサイト等で解説を担当。ESGニュースサイト「Sustainable Japan」編集長。Jリーグ特任理事。ハーバード大学大学院サステナビリティ専攻修士、サンダーバードグローバル経営大学院MBA、東京大学教養学部国際関係論専攻卒。最新著書『データでわかる 2030年 雇用の未来』(日経BP)、他に『ネイチャー資本主義』(PHP研究所)、『ESG思考』(講談社) 他。

早朝清掃ボランティアに参加しました

8月25日(日)、TOAシブル所在地である千葉県八千代市の花火大会「第50回八千代ふるさと親子祭」の早朝清掃ボランティアに参加させていただきました。

今回は記念すべき第50回目の八千代ふるさと親子祭りで、8888発の花火が上がり、大盛り上がりの花火大会でした!

昨年同様ゴミが少なく、環境への考え方が少しずつ変化しているように感じました。今後も、地域の皆さなまに感謝の気持ちを忘れず、「安全・安心」を地域に提供できる企業であり続けられるよう、尽力してまいります。



株式会社 TOA シブル

千葉県八千代市上高野1728-5

ACTIVITY REPORTに関する お問い合わせ

press@toaxible.com

TOAシブル サステナビリティ推進室